

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

La ligue de l'Estuaire out du congrès électif

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

C'EST par le biais d'une publication sur sa page Facebook que Paul Kessany, postulant à la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), a annoncé le 12 avril dernier, l'annulation par le Tribunal arbitral du sport (TAS) de l'élection du 26 juin 2021 qui avait permis à Serge Ahmed Mombo de remplir pour un nouveau mandat à la tête de la LFE. Une décision rendue par l'instance mondiale basée à Lausanne (Suisse) faisant suite au recours introduit le 2 août 2021 par Paul Kessany, candidat

battu, qui avait contesté l'issue du scrutin au motif de plusieurs irrégularités.

" L'élection du 26 juin 2021 par laquelle Serge Ahmed Mombo a été élu président de la Ligue de football de l'Estuaire est nulle et non avenue ", déclare le TAS. Ce n'est pas tout. Le TAS ordonne que la LFE lui verse un montant de 2 591 841 de francs CFA à titre de contribution à ses frais d'avocat. " J'ai été notifié de la décision d'annulation de cette élection du 26 juin 2021. Nous donnerons une conférence de presse dans les jours qui suivent. Mes remerciements à tous ceux qui nous ont soutenus et qui ont cru en notre



Photo: DRI/L'Union

La décision du TAS a mis la Ligue de l'Estuaire hors jeu pour le congrès électif à venir de la Fégafoot.

Lu dans la presse



Photo: DR

EUROSPORT.FR

BAYERN MUNICH ÉLIMINÉ À DOMICILE À LA SURPRISE GÉNÉRALE PAR VILLARREAL

Incroyable scénario à Munich! Alors que le Bayern faisait le siège du sous-marin jaune, que les Bavarois avaient refait leur retard grâce à Robert Lewandowski, ils ont été crucifiés par Samuel Chukwueze en contre en toute fin de temps réglementaire (1-1). Un match nul synonyme d'immense surprise et d'élimination du Bayern. Villarreal retrouve les demies 16 ans après.

AFRICAFOOTUNITED.COM

LDC-UEFA: ZIYECH, MENDY ET CHOUPO-MOTING NE VERRONT PAS LES DEMI-FINALES

À l'issue d'une soirée de folie à l'Allianz Arena et à Santiago Bernabeu, le Bayern Munich et Chelsea sont éliminés en quarts de finale de la Ligue des Champions de l'UEFA. Éric Maxime Choupo-Moting, Hakim Ziyech et Édouard Mendy ne verront donc pas les demi-finales.

FRANCE24

PLATINI ET BLATTER JUGÉS POUR ESCROQUERIE EN JUIN PROCHAIN EN SUISSE

Michel Platini, ancien président de l'UEFA, et Sepp Blatter, l'ex-patron de la Fifa seront jugés du 8 au 22 juin 2022 en Suisse pour escroquerie dans l'affaire de paiement suspect qui les a placés depuis 2015 au ban du football mondial, a annoncé mardi dernier le Tribunal pénal fédéral. Les deux anciens dirigeants, sont également poursuivis pour gestion déloyale, abus de confiance et faux dans les titres. Ils sont soupçonnés d'avoir obtenu illégalement, au détriment de la Fifa, un paiement de 2 millions de francs suisses (1,8 million d'euros) en faveur de Michel Platini, précise la juridiction basée à Bellinzone (sud-est) de la Suisse.

Rassemblés par PSNB

projet ", a réagi Paul Kessany. L'autre conséquence de la décision du TAS est que la LFE (avec ses deux délégués) se trouve de facto écartée du congrès électif de la Fégafoot ce samedi 16 avril à Lambaréné. Le collège électoral

composé au départ de 35 électeurs est ramené à 33.

" L'article 10-1-c alinéa 3 du code électoral dit que les délégués doivent avoir été élus conformément aux textes en vigueur. Or dans le cas de la LFE, la dernière

élection vient d'être annulée. Les choses sont claires. Il n'y a donc aucun débat en la matière pour l'élection de samedi ", a expliqué Landry Georges Mikala, le président de la commission électorale de la Fégafoot.

National-Foot 2: l'heure de la reprise à Adouma FC

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

C'EST avec beaucoup d'envie que les joueurs d'Adouma FC, club de la ville de Lambaréné et évoluant en National-Foot 2, ont renoué avec l'entraînement. C'était le 7 avril dernier sur le terrain des Forces de police d'intervention (Fopi) de Libreville.

Après deux ans d'arrêt du fait des restrictions gouvernementales prises dans le cadre de la lutte contre la Covid-19, la saison de reprise se présente plutôt bien pour Adouma FC qui a déjà dans son staff technique, un nouvel entraîneur, en l'occurrence René Nsi Akoue. " Il faut d'abord retenir que cela fait deux ans que les jeunes sont restés assis. Pour que ces derniers reprennent des automatismes avant le début du National-Foot 2, il faut au moins un bon mois de travail. Au sortir de là, nous commencerons à évaluer si les jeunes sont véritablement prêts ", a dit l'ancien défenseur international gabonais.



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé/L'Union

Instantané de la reprise des entraînements du club Adouma FC.

En matière de recrutement, le technicien précise avoir trouvé une ossature de l'équipe de la dernière saison (2019-2020) avant l'arrêt du championnat en mars 2020. " Le club avait plusieurs joueurs du CF Mounana en prêt. Certains ne viennent plus parce que de retour dans leur club, mais d'autres sont encore là. Quelques nouveaux arrivent également pour tenter leur chance dans le but d'intégrer

et renforcer le groupe que j'ai trouvé", explique-t-il. Côté ambition, la montée en première division est l'objectif principal du club dont le président reste son fondateur Landry Ndong Nguema. " Pour réussir ce challenge, nous avons besoin de moyens financiers et humains. On doit travailler sérieusement afin d'être à la hauteur de nos attentes ", conclut l'entraîneur transfuge de Missile FC.